

令和7年9月1日(月)発行



おおたかの森中だよ!!

流山市おおたかの森西2-13-1 ☎04(7159)7002 生徒数578名

充実した2学期 ～一人ひとりが主役に～

校長 塩野 述子

暑い日が続いますが、朝夕秋の気配を感じるところとなりました。生徒たちは夏休みの思い出や新たな目標を胸に、元気に学校生活を再スタートさせています。本校では、「主体的に活動し、自立する生徒の育成」を目標に掲げています。夏季休業中も部活動や体育祭・煌鷹祭のための取組み、地域防災イベントなどで、生徒たちが主体的に挑戦する姿を多く目にしました。そして、陸上部、バドミントン部、卓球部、ソフトテニス部、吹奏楽部が県大会に出場したことは、とても大きな励みになりました。

さて、2学期が始まり、生徒たちには新たな挑戦の機会が待っています。明日から始まる前期期末テストをはじめ、煌鷹祭合唱コンクール、生徒会役員改選、1年生学年総会、2年生林間学園、体育祭、後期中間テストなどたくさんの行事があります。そして、日常の学習や部活動、友達との関わりの中でも、当事者意識をもって、「自分はどうしたいのか、自分にできることは何か」を考えて行動することを大切にしてほしいと願っています。それが「主体性」「自立」を通じて未来を開く第一歩だと思うからです。今年度よりスタートした通知表の前期後期制による活動時間の確保、1・2年のチーム担任制などを生かしながら、教職員一同、生徒一人ひとりの成長を精一杯支えて参ります。

保護者の皆様には、いつも温かいご支援をいただき、心より感謝申し上げます。煌鷹祭や体育祭など、生徒が活躍する楽しい行事も控えています。ぜひ、ご参観いただき、生徒たちを励ましていただければ幸いです。

地域の方と共に

7月26日(土)に社会福祉協議会・おおたかの森センター・流山市・避難所運営委員による地域の防災イベント(避難所運営訓練)が開催され、本校からも3年生が運営に携わりました。当日は、地域の方とともに、仮設トイレや仮設ベッドの組み立て、受付用テントの設置などを一緒にを行い、災害時の対応について学びました。また、災害によって学校に避難した時のことを想定し、地域の方に向けて校舎内の案内や備蓄倉庫の場所の確認を行いました。それに加え、これまで3年生が進めてきたロート製薬とのコラボ企画の内容を地域の方にプレゼンしたり、実際に災害時に必要な商品はどのようなものなのかを地域の方に聞いて調査したりするなど、とても有意義な時間となりました。



2学期の行事に向けて

今年度は例年よりも2ヶ月早く行われる合唱コンクールに向けて、1学期から各クラス合唱練習を始めています。また、指揮者や伴奏者は夏休みも学校で練習を行うなど着々と準備を進めています。9月17日(水)に行われる合唱コンクールをご期待ください。今年度の合唱曲を紹介します。

	1組	2組	3組	4組	5組	6組
1年生	COSMOS	あさがお	カリブ 夢の旅	マイバラード	My Own Road -僕が創る明日-	大切なものの
2年生	輝くために	生きている証	心の瞳	地球の鼓動	君とみた海	青い鳥
3年生	信じる	あなたへ ~旅立ちに寄せるメッセージ~	虹	結	花	

また、10月に行われる体育祭に向けて、夏休みから実行委員や各色応援団、ダンスリーダーが全体をリードするための準備を進めています。生徒が主体となり、自分たちの手で最高の学校行事を創り上げることを願っています。

お知らせ

○9月2日(火)、3日(水)に前期期末テストが行われます。

○2年生は9月29日(月)~10月1日(水)に林間学園で福島県に行く予定です。